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12月1日(金)、１・２年生と保護者を対象に高校説明会を開催しました。また、３年生は「面接

に向けて」というテーマで学活の授業を参観していただきました。お忙しい中、多数ご来校あり

がとうございました。

高校説明会では、６校の先生たちから高校ではどのような人材を求めているのか、どんな学習

をするのか等、高校生活の実際や各校の特色について説明していただきました。将来どのような

道を目指し、中学校卒業後どんな進路を選択していくのか、考えを

深める貴重な機会となりました。また、３年生の学活の授業では、

面接における基本的な立ち居振る舞いや質疑応答の仕方を学ぶため

に、模擬面接を行いました。面接は、学力検査や調査書では知るこ

とのできない「人となり」を知る機会となります。志願理由や中学

校生活で頑張ったこと等、様々な質問が想定されます。入試本番で

自信をもって自分自身を表現することができるようにこれから準備

を進めていきます。

昨日行われた全校レクの種目は、ドッジボー ８日に全県スキー大会激励会、14日にアン

ルと校舎かくれんぼでした。全校生徒が４チー サンブルコンテスト激励会が行われました。

ムに分かれて行ったドッジボールは「きゃ～！」 これまでの練習の成果を十分発揮してきてほ

という歓声や笑い声が体育館いっぱいに響き渡 しいと思います。頑張れ！森中生！

り、楽しい時間を過ごすことができました。閉

会式で「全校レクを前からとても楽しみにして

いましたが、僕が想像していたよりも何倍も楽

しかったです。」という感想が聞かれました。ま

た、一つ２学期の楽しい思い出が増えました。
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早いものでもうすぐ2023年も終わりを告げます。全校生徒に「2023年森吉中学校重大ニュース」を聞いてみ

ました。改めてこの一年を振り返り、たくさんの思い出ができたことを感じます。

一生懸命頑張ったことや感動したこと、楽しかったことが多数挙げられま

した。来年も健康で、実り多き一年になることを祈っています。

来年度の新入生と保護者を迎えて授業参観・

説明会・部活動見学を行いました。森中に新た

な仲間を迎えることが、今からとても楽しみで

す。在校生も来年度に向けて、決意を新たにし

ました。

〈入賞作品〉

○自画像

関口龍志 「光 ふりそそぎ」

○立体作品（和菓子）

九嶋陽菜子 「春風にのって」

○絵文字

石崎 雅 「光」～１億ボルトの意力～

成田美桜 「船」～ Night cruise～

１年半紙 藤本八紘 三等

２年半紙 九島朱愛 二等

１年条幅 藤本八紘 三等

○森中祭・体育祭、大成功！
みんなで頑張った後の気分は最高だった！ 全校で盛り上がることができた！

森中祭、午後まで頑張った! 合唱が綺麗で自分たちも感動した！

コース別活動や生徒会活動を頑張った！ 先輩が分からないことを教えてくれた！

○なべっこ、雨だった！でも、おいしかった！
体育館がもくもくしていた。みんなで食べるきりたんぽはやっぱりおいしかった！

薪の班は、いぶられた！

○「全校語り合う会」！森吉山ＰＲ 吉田社長にプレゼン！
みんなで考えるのは楽しいと思った！ 森吉山に全校で登山した！

吉田社長ありがとう！

○熊、大量出没！
熊が学校の近くに出て、「熊が出たので外に出ないでください。」という校内放送が入った

り、パトカーが来たりしてびっくりした！

○新型コロナウイルスが５類になって・・・！
修学旅行、東京に行けた！いけないと思っていたので、嬉しかった！

マスク解禁で、みんなの顔を見ながら生活できた！

【こんなことも心に残っています】
・大北総体、全県総体、部活動頑張った ・自動販売機（災害用）が設置された
・小学校のときより、違う小学校の人と仲良くなれた（１年生多数）
・ジュン先生とお別れして、ブレンデン先生と出会った
・なぜかカメムシが少なかった、カメムシ防除作業のおかげ？
・獅子踊りに挑戦して森中祭、地域を盛り上げることができた
・タブレットが新しくなった ・根元が見える虹が出た


